

## Visita al Museo de la Ciencia 1º ESO - A

¡Hola!

El día 10 de enero del 2013 fuimos al Museo de la Ciencia de Valladolid. Salimos del Instituto a las 10 de la mañana, fuimos andando hasta el museo. Fue agotador pero valió la pena. En el camino pasamos por puentes, vimos casas preciosas ... etc. Llegamos a las 10.38 al museo pero hasta las 11 no entramos. Nos dejaron tiempo libre. Los profesores que nos acompañaron se pusieron a hablar y nosotros a comer el bocadillo.

Entramos en el museo y estuvimos una hora o así haciendo un taller de criptografía, nos enseñaron a descifrar mensajes por tres métodos. A mí me gustó mucho. Primero hicimos tres grupos en tres mesas, nos pusieron una pantalla y nos lo fueron explicando. A las 12.30 de la mañana salimos dispuestos para volver al Instituto. Volvimos por el mismo sitio que habíamos ido antes. A las 13.05 llegamos al Instituto. Regresamos justo para la clase de matemáticas. Fue una excursión agotadora pero me gustó mucho.

